

punkt.ch, 23.09.2008

Kaninchenfleisch soll deklariert werden



Der Bundesrat will aus dem Ausland importiertes Kaninchenfleisch der Deklarationspflicht unterstellen. Laut Nationalrätin und Motionstellerin Tiana Angelina Moser (GLP) stammen von den jährlich konsumierten 3,5 Millionen Kilo Kaninchenfleisch rund 2,8 Millionen aus dem Ausland. Davon seien gegen die Hälfte aus Batteriehaltung, ohne dass die Konsumenten davon wüssten. In der Schweiz ist Kaninchenfleisch aus Käfighaltung aus Käfighaltung verboten. (sda)

punkt.ch, 23.09.08

[http://redaktion.punkt.ch/fileadmin/userdata/ePaper/2008/2008_09/punkt.ch_ZH_20080923.p
df](http://redaktion.punkt.ch/fileadmin/userdata/ePaper/2008/2008_09/punkt.ch_ZH_20080923.pdf)